
Prefeitura de Cruzeiro, SP realiza 
‘Café com o Prefeito’, no Jardim 

Paraíso

Fernando Geribello do PT assume 
a presidência da Câmara de Queluz, 

SP

Morre Alcimara Morais, defensora 
do artesanato e da cultura popular 

em Cruzeiro, SP
Na madrugada de quarta-feira 
(29), faleceu Alcimara Moreira 
Morais, aos 55 anos, que ocu-
pava o cargo de diretora do 
Centro de Apoio ao Artesão. 
Conhecida por sua dedicação 
e paixão pelo que faz, Alcimara 
foi uma verdadeira guardiã do 
artesanato, contribuindo de for-
ma significativa para o fortalec-
imento e divulgação da cultura 
da cidade.

Prefeitura de Lagoinha, SP abre 
inscrições para Processo 

Seletivo de Educação
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Jornalista é assassinado a tiros em frente de 
casa no  bairro Chácara Tropical em Potim, 

SP; polícia investiga o caso
O jornalista Geraldo Gonçalves Duque, de 61 anos, foi morto a tiros na noite do último sábado (25), em frente à sua casa no bairro Chácara Tropical, em Potim, no interior de São Paulo. 

2025 inicia com homicídios e tentativas de homicídio

Jovens assassinados em Pindamonhangaba, São José do Barreiro, Potim e Aparecida. A polícia investiga os casos e busca por informações e imagens para que os casos homicídios e tentativas de homicídio sejam 
solucionados o mais breve possivel. 

A Prefeitura de Cruzeiro realizou na manhã deste sábado (25/01), a primei-
ra edição do Café com o Prefeito, no Jardim Paraíso. Centenas de pessoas 
foram atendidas, não só pelo Prefeito, mas também por todo secretariado 

e assessores.

Vereador Edison Nenê 
promove avanços 

significativos em Canas, SP com 
ações voltadas ao bem-estar da 

população

O vereador Edison Nenê (MDB) tem se destacado por sua atuação dinâmi-
ca e comprometida com a melhoria da qualidade de vida dos moradores de 
Canas. Nos últimos meses, importantes projetos e iniciativas foram imple-
mentados, trazendo impactos positivos para diversas áreas do município.

Com quase 20 anos de experiência política, Geribello iniciou sua gestão 
com o compromisso de tornar o mandato mais democrático e fortalecer a 
independência dos poderes, destacando a importância de uma Câmara 

Municipal forte para servir à população em geral.

Rodrigo Gambale deverá 
assumir protagonismo como 
deputado federal do Vale do 
Paraíba, com investimentos 
significativos para a região

Com uma atuação comprometida em atender as demandas da região, 
Gambale está assumindo o papel central de ser o principal articulador de 
investimentos para as cidades que compõem o Vale, incluindo a cidade de 

Lavrinhas, liderada pelo prefeito Marcos Vinícius.

Jovem de Queluz, SP é 
encontrado morto em lixão em 

Nova Iguaçu, RJ
Wesllen Augusto dos Santos Nogueira, jovem natural de Queluz, foi en-
contrado morto nesta semana em Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense, 
Rio de Janeiro. De acordo com informações da polícia, o corpo de Wesllen 
foi localizado em um lixão da cidade e apresentou sinais de violência, o 

que indica que foi morto com requinte de crueldade.

Ademir Sanches, o 
‘Coelho’, assume 

presidência da Câmara de 
Cunha, SP com foco na 

transparência e equilíbrio

 Ademir Sanches, conhecido como ‘Coelho’, do Partido Liberal (PL), as-
sumiu oficialmente a presidência da Câmara Municipal de Cunha, em um 

momento de grande desafio para a política local. 

O objetivo do processo é selecionar profissionais para cadastro reserva 
em diversas áreas da educação, com destaque para as disciplinas de Ar-

tes, Educação Física, Informática e Inglês.

Moradores de Cachoeira 
Paulista, SP cobram aumento do 
efeito policial e criação da GCM 

para fortalecer a segurança
Moradores de Cachoeira Paulista 
estão se mobilizando para solicitar 
ao prefeito Breno Anaya que tome 
medidas urgentes para aumentar a 

segurança na cidade.      
A principal reclamação é que o pre-
feito peça ao governador do estado 
o reforço no efetivo da Polícia Militar 
(PM) no município, além da criação 
de uma Guarda Civil Municipal, 
uma medida que visa melhorar a 
segurança tanto para os moradores 
quanto para os turistas que visitem 
a Canção Nova, principal ponto 

turístico e religioso da cidade. Página 03

Lorena, SP participa da primeira 
reunião regional para Pacto de 

Combate ao Racismo na 
Educação

Na quarta-feira (22), a convite da Diretoria Regional de Ensino de Guaratinguetá, 
Lorena marcou presença na primeira reunião regional para o Pacto pela 
Política Nacional de Equidade, Educação para as Relações Étnico-Raciais 
e Educação Escolar Quilombola (PNEERQ), realizada na cidade de Apare-
cida (SP). Na ocasião, todos os municípios presentes assinaram o pacto. 
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Jornalista é assassinado a 

tiros em frente de casa no 
bairro Chácara Tropical em 
Potim, SP; polícia investiga o 

caso

    O jornalista Geraldo 
Gonçalves Duque, de 61 
anos, foi morto a tiros na 
noite do último sábado (25), 
em frente à sua casa no 
bairro Chácara Tropical, em 
Potim, no interior de São 
Paulo. O crime chocou a co-
munidade local, onde Ger-
aldinho, como era conheci-
do, era admirado por suas 
ações solidárias e trabalho 
comunitário.
    Natural de Pindamon-
hangaba, Geraldo era for-
mado em gestão pública e 
jornalismo. Ele mantinha 
um canal nas redes soci-
ais e comandava o jornal 
impresso “Ação Regional”, 
com foco em temas rel-
evantes da região, como 
saúde e política.
   Além de sua atuação 
profisional, Geraldinho era 
reconhecido por seu pa-
pel ativo na comunidade. 
Ele organizava doações de 
brinquedos e cestas bási-
cas para crianças carentes, 
principalmente durante o 
Natal, e era membro da Ig-
reja Pentecostal Ministério 
Despertai, em Potim.
      No âmbito político, Geral-
do foi candidato a vereador 
nas eleições de 2024 pelo 
PSD. Apesar de não ter sido 
eleito, obtendo 74 votos, ele 
continuava envolvido em 
ações que buscavam mel-
horar a vida dos moradores 
da região.
    Geraldo foi baleado en-
quanto estacionava o carro 
na garagem de sua casa. 
Ele estava acompanhado 
da esposa, com quem era 

casado há mais de 30 anos, 
mas ela não foi atingida. De 
acordo com informações da 
Polícia Civil, o jornalista foi 
socorrido pelo resgate, mas 
não resistiu aos ferimentos 
e morreu no local.
     O atirador fugiu após o 
crime, e até o momento, 
ninguém foi preso. A Polí-
cia Civil está investigando 
o caso, que foi registrado 
na delegacia de plantão 
em Aparecida. Imagens de 
câmeras de segurança e de-
poimentos de testemunhas 
estão sendo analisados na 
tentativa de identificar o re-
sponsável pelo homicídio.
     A morte de Geraldinho 
causou grande comoção 
em Potim. Os moradores 
destacam a generosidade 
do jornalista, que dedica-
va boa parte de sua vida a 
ajudar os mais necessita-
dos. “Ele era uma pessoa 
querida, sempre disposto a 
ajudar. É inacreditável que 
algo assim tenha aconteci-
do com ele”, comentou um 
morador da cidade.
    Os familiares de Geral-
do afirmaram não entender 
a motivação do crime, de-
stacando que ele não tinha 
envolvimento com nenhuma 
atividade ilícita. Eles co-
bram respostas das autori-
dades e pedem que o caso 
seja esclarecido o mais 
rápido possível.
   O velório de Geraldo ocor-
reu no domingo (26), em 
uma funerária de Pindamon-
hangaba, sua cidade natal. 
O enterro foi realizado na 
manhã desta segunda-feira 
(27), sob forte comoção de 
familiares, amigos e mora-
dores da região, que com-
pareceram para prestar as 
últimas homenagens.
    A comunidade ago-
ra aguarda o desenrolar 
das investigações e clama 
por justiça para que o re-
sponsável pelo assassina-
to de Geraldo Gonçalves 
Duque seja identificado e 
responsabilizado.

Jovem de 21 anos é 
encontrado morto no Jardim 
Eloyna em Pindamonhangaba, 

SP; Polícia investiga caso
    A Polícia Civil investiga 
a morte de Robson Wil-
lian Moreira Cardoso, de 
21 anos, ocorrida na man-
hã deste sábado (25), no 
bairro Jardim Eloyna, em 
Pindamonhangaba, cidade 
localizada no Vale do Paraí-
ba, interior de São Paulo. O 
jovem foi encontrado sem 
vida com um ferimento na 
cabeça.
   De acordo com infor-
mações da Polícia Militar, 
os agentes foram chamados 
para atender a uma ocorrên-
cia de possível homicídio na 
região. Ao chegarem ao lo-
cal, encontraram Robson 
já sem sinais vitais. O cor-
po da vítima apresentava 
um ferimento aparente na 
cabeça, o que indicava que 
ele teria sido atingido com 
um objeto contundente.
    Durante a perícia inicial, 
foi encontrado um martelo 
próximo ao corpo, o que le-
vanta a hipótese de que ele 
tenha sido a ferramenta uti-
lizada no crime. 
     A Polícia Civil solicitou 
a realização de exames no 
Instituto Médico Legal (IML) 
para investigar a causa ex-

ata da morte, sendo con-
statado após perícia que o 
jovem faleceu devido a um 
tiro de arma de fogo. 
    Além disso, a perícia foi 
acionada para realizar uma 
análise mais detalhada do 
local e colher mais evidên-
cias.
     O caso foi registrado 
como homicídio na Del-
egacia Plantão de Pinda-
monhangaba e está sendo 
acompanhado pelas auto-
ridades locais, que buscam 
identificar o autor do crime 
e as circunstâncias que le-
varam à morte de Robson.
Foto: Redes sociais 

Homem é morto a tiros na Vila 
Nova em São José do Barreiro, 

SP
    Gleydson Miro Dolher 
do Carmo Pereria, 27 
anos, conhecido como 
‘Mirabel’ foi morto a tiros 
na noite de domingo (5) 
em Vila Nova, em São 
José do Barreiro, no Vale 
Histórico Paulista.     
    Segundo informações, 
um homem abordou a 
vítima e realizou vários 
disparos de uma pistola 
calibre 9mm, atingindo 
”Mirabel’ com dois tiros 
na cabeça e dois no om-
bro.
    A vítima não resistiu 
aos ferimentos e morreu 
no local do crime. O au-
tor dos disparos fugiu em 
seguida tomando rumo 
ignorado.
     Ainda conforme as au-
toridades, a vítima tinha 
passagens pela polícia 
por delitos, mas o moti-
vo do homicídio ainda é 
desconhecido. A Polícia 
Militar foi acionada ime-
diatamente e com o apo-
io da equipe do Instituto 

de Criminalística de Cruzeiro. 
   Após os trabalhos periciais, 
o corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal (IML) 
de Cruzeiro para a realização 
do exame necropsia. O laudo 
da causa morte sairá em trinta 
dias uteis.
     A Polícia Civil de São José 
do Barreiro segue com as in-
vestigações, em busca de ima-
gens de câmeras de segurança 
que possam ajudar solucionar 
o crime.
Foto: Arquivo pessoal

Jovem é assassinado com 
diversos tiros em Potim, SP; 

outro homem fica ferido

   Na noite desta quin-
ta-feira, 23 de janeiro, 
um jovem de 23 anos 
identificado como Patrick 
foi brutalmente assassi-
nado a tiros no Centro 
de Potim, SP. Durante a 
ação, outro homem de 
26 anos também ficou 
ferido, mas sobreviveu e 
foi socorrido.
  O crime aconteceu 
por volta das 22h15 na 
Rua Antônio de Olivei-

ra Portes. Conforme o registro 
policial, dois homens foram 
baleados. Patrick, que não re-
sistiu aos ferimentos, morreu 
ainda no local.    
    O corpo da vítima apresen-
tou pelo menos 10 perfurações, 
sendo quatro nas costas, três 
na cabeça, uma na nádega, 
uma no pescoço e uma no 
braço. A gravidade dos feri-
mentos indica a intensidade da 
ação criminosa.
   O outro homem, que também 
foi atingido pelos disparos, con-
seguiu sobreviver e foi imediat-
amente socorrido. 
    Ele sofreu ferimentos na coxa 
e nas costas e foi encaminhado 
ao pronto-socorro da cidade, 
onde recebeu os primeiros so-
corros.
    A ocorrência foi registrada 
no DP de Potim, que seguirá 
investigado os motivos que le-
varam ao homicídio e a tentati-
va de homicídio.

Adolescente é morto a tiros no 
bairro Itaguaçu em Aparecida, 

SP

      A Polícia Civil inves-
tiga a morte de um ad-
olescente identificado 
como ‘Caio’, de 16 anos, 
na avenida Itaú, no bair-
ro Itaguaçu, em Apareci-
da, no Circuito da Fé, no 
sábado (18).
    A Polícia Militar foi 
acionada para uma ocor-
rência de homicídio e, 
quando chegou ao local, 
a vítima havia sido so-
corrida pelo Samu, mas 
não resistiu aos ferimen-
tos ao dar entrada no 
pronto-socorro da Santa 
Casa.
    Ainda pela região, as 
equipes apreenderam 
uma moto e um ca-
pacete com manchas 

de sangue. Populares informa-
ram que a vítima se envolveu 
em uma briga com outros dois 
menores.
    Os policiais foram até um 
endereço informado pelas te-
stemunhas e encontraram um 
adolescente, de 16 anos.
     Um outro menor, também 
da mesma idade, conseguiu 
fugir ao notar a presença dos 
militares.
    O adolescente apreendido 
foi encaminhado à delegacia 
onde relatou que a vítima fa-
zia constantes ameaças contra 
ele e seu primo. Dessa vez, ela 
passou pela via de motocicleta 
e apontou uma arma aos dois.
    O primo, então, iniciou uma 
luta corporal, momento em que 
houve o disparo. Na sequên-
cia, os dois fugiram. A arma uti-
lizada no crime foi apreendida 
e a perícia, acionada ao local.
   O caso foi registrado na 
Delegacia Seccional de 
Guaratinguetá, que segue 
com as investigações para es-
clarecer a dinâmica do crime 
e apreender o segundo menor 
envolvido.
Foto: Redes sociais

Jovem de Queluz, SP é 
encontrado morto em lixão em 

Nova Iguaçu, RJ
    Wesllen Augusto dos San-
tos Nogueira, jovem natural 
de Queluz, foi encontrado 
morto nesta semana em 
Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense, Rio de Janeiro. 
De acordo com informações 
da polícia, o corpo de Wesl-
len foi localizado em um lix-
ão da cidade e apresentou 
sinais de violência, o que 
indica que foi morto com 
requinte de crueldade.
    Populares que passaram 
pelo local acionaram a 
polícia, que iniciou as in-
vestigações para apurar 
as verdades da morte. A 
motivação do crime ainda 
é desconhecida, e as au-
toridades investigam para 
identificar os responsáveis   
pelo assassinato e entend-
er os motivos que levam ao 
crime.
    Wellen, que era morador 
de Queluz, residia em Nova 
Iguaçu há algum tempo. O 

corpo de Wesllen foi vela-
do em Queluz, e o sepul-
tamento aconteceu no final 
da tarde de sexta-feira (17) 
no Cemitério Municipal de 
Queluz.
    À medida que as inves-
tigações seguem em an-
damento, a polícia reforça 
seu compromisso de es-
clarecer o caso e levar os 
responsáveis   à justiça.

Jovem de 18 anos é morto a 
tiros no Vista Alegre em 
Pindamonhangaba, SP

   Na noite de sexta-feira 
(24), um jovem de 18 anos 
foi morto após ser baleado 
em Pindamonhangaba, no 
interior de São Paulo. O 
crime ocorreu por volta das 
19h, na Avenida João Fran-
cisco da Silva, no bairro Vis-
ta Alegre. Até o momento, 
ninguém foi preso, e a Polí-
cia Civil segue investigando 
o caso.
    De acordo com o bole-
tim de ocorrência, a vítima, 
identificada como Nicolas 
Manoel Marcondes Cal-
das, foi atacada por dois 
indivíduos que se aproxi-
maram de bicicleta e saíram 
a disparar contra ele.
    O jovem foi atingido por 

vários disparos e, imedia-
tamente, foi socorrido por 
familiares. Ele foi levado ao 
pronto-socorro da cidade, 
mas, infelizmente, não re-
sistiu aos ferimentos e fale-
ceu pouco depois de dar 
entrada no hospital.
    A polícia estima que o jo-
vem tenha sido atingido por 
cinco disparos. O corpo foi 
levado para o Instituto Médi-
co Legal, onde vai passar 
por exames de necropsia.
    A área onde o crime 
aconteceu foi isolada para 
a realização da perícia. A in-
vestigação foi registrada na 
delegacia de plantão de Pin-
damonhangaba, mas, até o 
fechamento desta matéria, 
os autores do crime ainda 
não haviam sido encontra-
dos. 
     A Polícia Civil segue com 
as buscas pelos criminosos, 
tentando identificar teste-
munhas e reunindo provas 
que possam ajudar na in-
vestigação.
   As autoridades estão 
intensificando as investi-
gações para identificar os 
responsáveis   e prender os 
envolvidos no crime.

Polícia Ambiental prende 
homem por roubo e ameaça 

em Cruzeiro, SP

     Na tarde da última 
terça-feira (21), uma ocor-
rência inusitada foi registra-
da no centro de Cruzeiro. 
Durante o deslocamen-
to para o término de um 
serviço, uma equipe de 
policiamento ambiental se 
deparou com dois indivídu-
os envolvidos em uma luta 
corporal.
    Diante da situação, os 
policiais realizaram a abor-
dagem dos dois homens, 
momento em que um deles 
relatou ter sido vítima de 
um roubo, além de ter sido 
ameaçado de morte por 
outro envolvido. O indivíduo 
afirmou ainda possuir filma-
gens que comprovariam o 
roubo em seu comércio, o 
que aumentou a gravidade 

da situação.
      Com base no depoimen-
to da vítima e nas evidên-
cias demonstradas, foi dada 
voz de prisão ao suspeito, 
que foi conduzida à Deleg-
acia de Cruzeiro. O caso 
foi imediatamente levado 
ao conhecimento da auto-
ridade policial, que, após 
análise dos factos, elaborou 
o boletim de ocorrência.
    O autor do crime foi pre-
so e segue à disposição da 
justiça para que as medidas 
cabíveis sejam tomadas.
   A ação rápida da equipe 
de policiamento ambiental 
ajudou a resolver a situação 
de forma eficiente, contribu-
indo para a segurança da 
população e a elucidação 
do crime.
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Vereador Edison Nenê 

promove avanços 
significativos em Canas, SP com 
ações voltadas ao bem-estar da 

população

  O vereador Edison Nenê 
(MDB) tem se destacado por 
sua atuação dinâmica e com-
prometida com a melhoria da 
qualidade de vida dos mora-
dores de Canas. Nos últimos 
meses, importantes projetos 
e iniciativas foram implemen-
tados, trazendo impactos pos-
itivos para diversas áreas do 
município.

Castramóvel e cuidado com 
os animais

    Entre as ações de maior de-
staque está o Castramóvel, um 
serviço de castração gratuita 
de animais que visa controlar 
a população de cães e gatos, 
além de promover a saúde e o 
bem-estar dos pets. A iniciativa 
atende comunidades carentes 
e reflete a preocupação do ver-
eador com a causa animal.

Investimentos na saúde e ed-
ucação

    Na área da saúde, foram 
destinados mais de R$ 300 
mil, aplicados na melhoria de 
serviços e no atendimento à 
população. Esse investimen-
to inclui a aquisição de equi-
pamentos, fortalecimento da 
infraestrutura e ampliação da 
oferta de exames e consultas. 
Já na educação, o vereador 
trabalhou para garantir melho-
rias que atendam às deman-
das de alunos e professores, 
buscando proporcionar um am-
biente mais adequado para o 
ensino e aprendizado.

Programa Viver Melhor bene-
ficia 100 famílias

     Outro marco da gestão de 
Edison Nenê foi o programa 
Viver Melhor, responsável 
por reformar as casas de 100 
famílias de baixa renda. As 
obras trouxeram maior confor-
to e segurança para os benefi-
ciados, promovendo a inclusão 
social e o direito à moradia dig-
na.

Isenção de taxas e inclusão 

social
      O vereador também é autor 
de um projeto que isenta pes-
soas com Transtorno de Déficit 
de Atenção e Hiperatividade 
(TDAH) e outras condições 
de taxas em concursos públi-
cos municipais. Essa medida 
promove a inclusão social, ga-
rantindo igualdade de oportuni-
dades para todos.

Infraestrutura e segurança
    Na infraestrutura, o bairro 
Alto Bela Vista recebeu mais 
de R$ 50 mil em melhorias na 
iluminação pública, garantin-
do maior segurança para os 
moradores. Além disso, postes 
e sistemas de iluminação de 
toda a Avenida Antártica foram 
substituídos, modernizando o 
espaço urbano. Pensando na 
segurança das crianças e ad-
olescentes, Edison Nenê insti-
tuiu, por meio de projeto de lei, 
o Dia Municipal de Segurança 
Pública nas Escolas, reforçan-
do a importância da educação 
preventiva.

Compromisso com o desen-
volvimento de Canas

     Com uma atuação diversifi-
cada e voltada para atender às 
necessidades da população, o 
vereador Edison Nenê segue 
trabalhando para promover o 
desenvolvimento de Canas. 
Suas ações são reflexo de um 
mandato pautado na proximi-
dade com a comunidade e na 
busca por soluções que trans-
formem a realidade local.
   “Meu compromisso é com 
cada cidadão de Canas. Con-
tinuarei trabalhando para 
que todos tenham acesso a 
serviços de qualidade e uma 
cidade cada vez melhor para 
viver”, destacou o vereador.
     Edison Nenê demonstra, por 
meio de suas ações, que um 
mandato voltado para o diálo-
go e a execução de projetos 
concretos é fundamental para 
o progresso do município.
Foto: Divulgação

Ademir Sanches, o 
‘Coelho’, assume 

presidência da Câmara de 
Cunha, SP com foco na 

transparência e equilíbrio

     Ademir Sanches, conhe-
cido como ‘Coelho’, do Par-
tido Liberal (PL), assumiu 
oficialmente a presidência 
da Câmara Municipal de 
Cunha, em um momento de 
grande desafio para a políti-
ca local. Após um período 
de desgaste da Câmara, 
que esteve marcado pelo 
apoio do ex-prefeito José 
Éder Galdino, o novo pres-
idente chega com a missão 
de restabelecer o equilíbrio 
e a confiança na Casa de 
Leis, além de fortalecer o 
compromisso da Câmara 
com a população de Cunha.
     A eleição de ‘Coelho’ para 
o cargo de presidente se 
deu em um cenário político 
conturbado, com a necessi-
dade de restaurar a imagem 
do Legislativo, que havia se 
enfraquecido ao longo da 
gestão anterior. A expecta-
tiva é que o novo presiden-
te implemente uma gestão 
pautada pela transparência 
e pelo diálogo, buscando re-
conquistar a confiança dos 
cidadãos e trazer de volta a 
revisão ao poder legislativo 
da cidade.
    ‘Coelho’ pertence ao gov-
erno e é do mesmo partido 
do atual prefeito Rodrigo 
do Neto, o que implica em 
uma colaboração estreita 
entre o Legislativo e o Exec-
utivo. A integração entre a 
Câmara e a Prefeitura será 
essencial para que o pre-
feito consiga implementar 
reformas e ações para colo-
car a administração em or-

dem. De acordo com o novo 
presidente, sua missão será 
trabalhar ao lado do prefeito 
para restaurar o respeito e 
a revisão de Cunha nas es-
feras municipais, estaduais 
e nacionais.
   “Assumir a presidência 
com a responsabilidade 
de ouvir a população e tra-
balhar para que a Câmara 
seja um verdadeiro reflexo 
dos interesses de todos os 
cunhenses. Buscaremos 
sempre a transparência em 
nossas ações e o fortaleci-
mento do nosso comprom-
isso com a cidade e seus 
cidadãos”, afirmou Ademir 
Sanches.
   O fortalecimento da 
Câmara Municipal será um 
pilar fundamental para a 
administração do prefeito 
Rodrigo do Neto, que conta 
com o apoio do novo pres-
idente para reverter o des-
gaste político e promover 
um governo focado na efi-
ciência e no respeito aos 
princípios democráticos.
    Com o início de sua 
gestão, ‘Coelho’ reafirmou 
seu compromisso com a 
população de Cunha, ga-
rantindo que a Câmara 
ficará mais acessível e 
comprometida com as ne-
cessidades do município, 
buscando sempre o melhor 
para a comunidade. O novo 
presidente concluiu desta-
cando a importância de um 
legislativo comprometido 
com os interesses da pop-
ulação.

Rodrigo Gambale deverá 
assumir protagonismo como 
deputado federal do Vale do 
Paraíba, com investimentos 
significativos para a região

     O deputado federal Ro-
drigo Gambale vem consol-
idando sua posição como 
um dos principais represen-
tantes do Vale do Paraíba no 
Congresso Nacional. Com 
uma atuação comprometida 
em atender as demandas 
da região, Gambale está 
assumindo o papel central 
de ser o principal articula-
dor de investimentos para 
as cidades que compõem 
o Vale, incluindo a cidade 
de Lavrinhas, liderada pelo 
prefeito Marcos Vinícius.
     Nos próximos dois anos, 
que antecedem as eleições 
nacionais, o deputado 
planeja destinar aproxima-
damente R$ 10 milhões 
para a região. Esses re-
cursos serão fundamentais 
para impulsionar o desen-
volvimento local, permitindo 
que as prefeituras realizem 
obras, programas e melho-
rias significativas em áreas 
como saúde, infraestrutu-
ra, educação e segurança 
pública.
    O prefeito Marcos Vinícius, 
que tem atuado como um 
elo entre o deputado e a 
região, destaca a importân-
cia desse trabalho conjunto 
para o fortalecimento das 
cidades do Vale. “Rodrigo 
Gambale está demonstran-
do um compromisso genuí-
no com o desenvolvimento 
do nosso município e de 
toda a região. Esses recur-
sos permitirão que os pre-
feitos implementem políti-
cas públicas que façam a 
diferença na vida das pes-
soas, contribuindo para um 
governo mais eficiente e 
focado nas reais necessi-
dades da população”, afir-
mou.
   Como representante de 
Rodrigo Gambale no Vale 
do Paraíba, o prefeito Mar-
cos Vinícius ressalta que o 
alinhamento político e ad-

ministrativo com o deputado 
tem sido essencial para ga-
rantir que as demandas da 
região sejam atendidas com 
prioridade. “Nosso objetivo é 
unir forças para que os mu-
nicípios tenham mais pro-
tagonismo nas discussões 
nacionais. A parceria com o 
deputado Gambale é funda-
mental para consolidar um 
ciclo de desenvolvimento 
que impacte positivamente 
cada cidade do Vale.”
     Além de reforçar o vín-
culo entre o governo federal 
e as administrações munici-
pais, a atuação de Rodrigo 
Gambale deve fortalecer a 
representatividade política 
do Vale do Paraíba, garan-
tindo que as prioridades lo-
cais sejam levadas em con-
ta nas decisões em Brasília.
    Os investimentos pre-
vistos refletem a visão de 
um mandato voltado para 
a transformação regional e 
a construção de uma base 
sólida para o futuro. “Esta-
mos confiantes de que es-
ses aportes serão um mar-
co para a região, trazendo 
benefícios duradouros e 
permitindo que cada cidade 
aproveite ao máximo seu 
potencial”, concluiu o pre-
feito Marcos Vinícius.
     Com essa iniciativa, Ro-
drigo Gambale reafirma sua 
disposição de trabalhar em 
parceria com os gestores 
municipais para atender às 
demandas da população, 
mostrando que a união en-
tre diferentes esferas de 
governo é o caminho para o 
progresso do Vale do Paraí-
ba. Ao lado do deputado, o 
prefeito Marcos Vinícius se 
coloca à disposição para lid-
erar esse diálogo regional, 
garantindo que as neces-
sidades das cidades sejam 
ouvidas e atendidas com 
eficiência.
Foto: Divulgação

Moradores de Cachoeira 
Paulista, SP cobram aumento do 
efeito policial e criação da GCM 

para fortalecer a segurança

    Moradores de Cachoeira 
Paulista estão se mobilizan-
do para solicitar ao prefeito 
Breno Anaya que tome me-
didas urgentes para aumen-
tar a segurança na cidade.      
      A principal reclamação é 
que o prefeito peça ao gov-
ernador do estado o reforço 

no efetivo da Polícia Militar 
(PM) no município, além da 
criação de uma Guarda Civil 
Municipal, uma medida que 
visa melhorar a segurança 
tanto para os moradores 
quanto para os turistas que 
visitem a Canção Nova, 
principal ponto turístico e 
religioso da cidade.
     A crescente preocupação 
com a segurança tem gera-
do um clima de insegurança, 
principalmente nos bairros 
e no centro de Cachoei-
ra Paulista. Os moradores 
relatam que o aumento da 
criminalidade, somado à 
falta de eficácia policial nas 
ruas, tem colocado a popu-
lação em alerta. 
     O aumento de furtos, as-

saltos e outros crimes tem 
sido uma constante nas 
últimas semanas, afetan-
do a qualidade de vida dos 
cachoeirenses.
      Outro problema que agra-
va a situação da segurança 
na cidade é o aumento de 
80% no número de mora-
dores em situação de rua. 
Essa questão tem gerado 
diversos transtornos, princi-
palmente pela falta de políti-
cas públicas adequadas 
para a reintegração dessas 
pessoas à sociedade. 
   A presença de pessoas 
em situação de rua nas ruas 
e praças tem gerado inse-
gurança, principalmente em 
áreas mais movimentadas, 
como nas proximidades da 
Canção Nova e na praça 
central.
   Apesar de Cachoeira 
Paulista não figurar entre 
as cidades mais violentas 
do Vale do Paraíba, a ci-
dade tem se destacado pela 
sensação de insegurança 
crescente, o que preocupa 

tanto os moradores quanto 
os turistas que visitam a ci-
dade. A falta de policiamen-
to nas ruas tem sido um dos 
principais pontos criticados 
pela população, que vê com 
preocupação o aumento da 
criminalidade sem a respos-
ta devida das autoridades.
    A questão da segurança 
em Cachoeira Paulista re-
flete a preocupação da co-
munidade com a falta de 
estrutura para enfrentar os 
desafios da violência e da 
criminalidade, e a popu-
lação aguarda com expec-
tativa que o prefeito Anaya 
adote medidas eficazes 
para proteger a cidade e 
seus habitantes. 
     A criação de uma Guarda 
Municipal é vista como uma 
ação complementar que 
pode trazer mais tranquil-
idade e segurança à pop-
ulação, além de colaborar 
com o trabalho da Polícia 
Militar no combate à crimi-
nalidade.
Foto: Divulgação

Lorena, SP participa da primeira 
reunião regional para Pacto de 

Combate ao Racismo na 
Educação

Na quarta-feira (22), a con-
vite da Diretoria Regional de 
Ensino de Guaratinguetá, 
Lorena marcou presença 
na primeira reunião re-
gional para o Pacto pela 
Política Nacional de Equi-
dade, Educação para as 
Relações Étnico-Raciais 
e Educação Escolar Qui-
lombola (PNEERQ), real-
izada na cidade de Apa-
recida (SP). Na ocasião, 
todos os municípios pre-
sentes assinaram o pacto. 
     O PNEERQ é um com-
promisso do Ministério da 
Educação (MEC) para com-
bater o racismo nas esco-
las, que tem como objetivo, 
entre outras coisas, pro-
mover uma educação ant-
irracista, incentivar a valo-
rização da diversidade e da 
cultura afro-brasileira, asse-
gurar o direito à educação 
de qualidade, superar as 
desigualdades étnico-ra-

ciais e fortalecer a edu-
cação escolar quilombola. 
    Na reunião, a Prefeitu-
ra de Lorena esteve rep-
resentada pela Secretária 
Municipal de Educação, 
Sônia Aquino, acompanha-
da pelo Assistente Técnico 
Pedagógico de História e 
Geografia, Bruno Daniel, 
e pelo Coordenador da 
Casa SP Afro Brasil “Ver-
eadora Odila da Conceição 
Silva”, Denilson Costa. 
Ambos participaram, ante-
riormente, da primeira re-
união estadual do acordo, 
realizada em São Paulo. 
   Também estiveram pre-
sentes a Dirigente Re-
gional de Ensino de 
Guaratinguetá, professora 
Renata Regina dos Santos 
e representantes de diver-
sos municípios da região do 
Vale do Paraíba.
Por Ascom PML
Foto: Ascom PML



Prefeitura de Lagoinha, SP abre 
inscrições para Processo 

Seletivo de Educação

Prefeitura de Aparecida, SP 
decreta estado de emergência na 

saúde, rompe contrato com 
empresa e contratará profissionais 

da área

Secretaria da Saúde de Potim, SP 
participa de evento para fortalecer a 

gestão municipal

Prefeitura de Cruzeiro, SP realiza 
‘Café com o Prefeito’, no Jardim 

Paraíso
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     A Prefeitura Municipal 
de Lagoinha, por meio da 
Secretaria de Educação, 
anunciou a abertura das 
inscrições para o Processo 
Seletivo 01/2025. O objeti-
vo do processo é selecionar 
profissionais para cadastro 
reserva em diversas áreas 
da educação, com destaque 
para as disciplinas de Artes, 
Educação Física, Informáti-
ca e Inglês.
    As inscrições estarão ab-
ertas a partir de 28 de janei-
ro e seguem até o dia 7 de 
fevereiro de 2025. Os inter-
essados devem acessar o 
site oficial da Prefeitura de 
Lagoinha para obter infor-
mações detalhadas sobre 
os requisitos e os procedi-
mentos para inscrição.

   Este processo seletivo 
visa atender às necessi-
dades temporárias da rede 
municipal de ensino, pro-
porcionando a contratação 
de profissionais qualificados 
para as áreas menciona-
das. A Prefeitura reforça a 
importância da participação 
de todos os candidatos que 
atendem aos requisitos ex-
igidos, destacando que o 
processo será conduzido 
de forma transparente e de 
acordo com as normativas 
legais.
    Os candidatos seleciona-
dos irão compor o cadastro 
reserva, sendo chamados 
conforme a necessidade 
de contratação durante o 
período letivo.
Por Redação

     A Prefeitura publicou, na 
tarde de sexta-feira (24), dois 
decretos relativos à Saúde. O 
primeiro (nº 5.217/25) rompe 
o contrato entre o Executivo 
municipal e a Organização 
Social ANAESP e decreta es-
tado emergencial nos Postos 
de Saúde da ESF (Estratégia 
Saúde da Família), Especial-
idades, Odontologia e Ambu-
latórios Médicos.
     Com esse ato, a Prefeitura 
também instaura processo ad-
ministrativo contra a ANAESP 
para verificar diversas irregu-
laridades, incluindo o não pa-
gamento dos funcionários con-
tratados e a não prestação de 
contas devida. A Prefeitura en-
caminhará as irregularidades 
encontradas ao Tribunal de 
Contas do Estado de São Pau-
lo e iniciará os procedimentos 
licitatórios para contratação de 
outra entidade para execução 
dos serviços de Saúde.
    Vale ressaltar ainda que o 
pagamento dos funcionários é 
de responsabilidade da própria 
empresa e independe dos re-
passes da Prefeitura. Em con-
trato assinado entre as partes 
é estabelecido que a empresa 
precisa ter saúde financeira 

para manter pagamentos de 
funcionários por ao menos 03 
meses mesmo sem qualquer 
repasse.
    O segundo decreto (nº 
5.218/25) estipula a con-
tratação temporária de profis-
sionais de Saúde diretamente 
pela Prefeitura, com base no 
decreto anterior declarando es-
tado emergencial. Essa ação 
permite que o Executivo possa 
contratar por 03 meses, poden-
do renovar por mais 03, tra-
balhadores para as Unidades 
de ESF, ambulatório, especial-
idades médicas e Odontológi-
cas, nas mesmas condições 
que os terceirizados da AN-
AESP tinham.
    Com essas duas ações, a 
Prefeitura esperar regularizar 
todo atendimento de Saúde da 
cidade, que sofreu com a paral-
isação dos funcionários que 
não receberam pagamentos 
da ANAESP. Paralelamente, 
a Prefeitura montou esquema 
de atendimento neste final de 
semana no CEMOF (Centro 
de Especialidades Médicas 
Odontológicas e Fisioterapêu-
ticas), que abrirá, excepciona-
lmente, sábado e domingo.
Foto: Divulgação

     Na manhã de sexta-feira 
(24), o Secretário de Saúde de 
Potim participou de um impor-
tante evento voltado à gestão 
pública da saúde, reunindo 
representantes de diversos 
municípios da Região Metro-
politana de São Paulo, Baixa-
da Santista, Vale do Ribeira e 
Taubaté. 
    O encontro contou com a 
presença do presidente do 
COSEMS-SP -Conselho de 
Secretarias Municipais de 
Saúde do Estado, Geraldo Re-
ple Sobrinho, e da superinten-
dente da instituição, reforçando 

a importância do debate e do 
alinhamento estratégico entre 
os municípios.
   A iniciativa permitiu a dis-
cussão de temas essenciais, 
como financiamento da saúde, 
ampliação do atendimento à 
população, integração entre 
os municípios e melhorias na 
gestão do SUS. 
    Com esse encontro, Potim 
reafirma seu compromisso 
com a melhoria contínua dos 
serviços de saúde, garantindo 
que a população tenha acesso 
a um sistema mais eficiente, 
estruturado e de qualidade.

     A Prefeitura de Cruzeiro re-
alizou na manhã deste sábado 
(25/01), a primeira edição do 
Café com o Prefeito, no Jardim 
Paraíso. Centenas de pessoas 
foram atendidas, não só pelo 

Prefeito, mas também por todo 
secretariado e assessores.
      O projeto visa abrir um 
diálogo franco direto com o 
cidadão, colhendo deman-
das e acatando sugestões 
dos moradores. Todas as in-
formações levantadas serão 
agora trabalhadas para que, 
dentro do possível, sejam 
atendidas.
    O Café com o Prefeito traz 
mais transparência e, ao mes-
mo tempo, participação de to-
dos na construção de políticas 
públicas.
Por Daniel Gonçalves



GCMs de Areias realizam curso de 
Formação de Capacitação em 

Cruzeiro, SP

Fernando Geribello do PT assume 
a presidência da Câmara de Queluz, 

SP

Morre Alcimara Morais, defensora 
do artesanato e da cultura popular 

em Cruzeiro, SP

Bananal, SP recebe Prêmio CROSP 
de Odontologia, um marco 

histórico para a cidade

Prefeitura de Arapeí, SP assina  
convênio para regularização fundiária 

no bairro Campo Alegre

Priscila Madeira Costa visita projeto 
de envelhecimento saudável em São 

José do Barreiro, SP
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   Na segunda-feira (20) at-
ravés de acordo de cooper-
ação técnica para capacitação 
dos Guardas Civis Municipais 
de Areias, que o Prefeito Mu-
nicipal Rodrigo José Ramos 
de Oliveira, juntamente com o 
Secretário Municipal de Segu-
rança Pública Mauro Correa 
da Silva, firmou com o Prefeito, 
com o Secretário Municipal de 
Segurança Pública e o Coman-
dante da GCM, todos de Cru-
zeiro, SP, o nosso efetivo da 
GCM, iniciou o Curso de for-
mação e capacitação técnico 
profissional.
    O curso terá conteúdo pro-
gramático de matérias básicas, 
atendendo os princípios do Ar-

tigo 3° da Lei n° 13.022 de 08 
de agosto de 2014, conteúdo 
relevante ao aprimoramen-
to dos serviços da segurança 
pública, prestados pelos agen-
tes da GCM.
   O curso visa preparar os 
servidores para desempenhar 
as funções com competência, 
eficiência e destreza. Ressalto 
que a GCM é uma instituição 
importante para a segurança 
e o bem estar de nosso mu-
nicípio. Os profissionais são 
responsáveis por proteger os 
bens, serviços e instalações 
públicas do município, con-
forme disposição do Artigo 144 
§ 8° da Constituição Federal.
Por Eline Rodrigues

   Em entrevista exclusiva ao 
Portal e Jornal A Gazeta, o 
presidente da Câmara Munici-
pal de Queluz, José Fernando 
Araújo Geribello (PT), apresen-
tou suas expectativas e planos 
da Câmara e da cidade. Com 
quase 20 anos de experiên-
cia política, Geribello iniciou 
sua gestão com o compromis-
so de tornar o mandato mais 
democrático e fortalecer a in-
dependência dos poderes, de-
stacando a importância de uma 
Câmara Municipal forte para 
servir à população em geral.
    “É um prazer falar com vocês. 
Estou assumindo a presidên-
cia da Câmara após quase 20 
anos. Nosso objetivo é cum-
prir um mandato democrático, 
fortalecendo a instituição da 
Câmara Municipal. Precisamos 
de uma Câmara independente 
e forte para trabalhar bem pela 
população”, afirmou Geribello.
    Geribello destacou que a 
estrutura física da Câmara 
precisa de cuidados e ajustes. 
“Percebemos algumas áreas 
que chamou nossa atenção, e 
vamos analisar com calma o 
que precisa ser feito. Sabemos 
que há pontos estruturais que 
evocam um olhar mais atento”, 
disse o presidente.
    Em relação à sua postura 
política, Geribello enfatizou a 
independência da Câmara, em-
bora tenha apoiado a eleição 
do atual prefeito. “Fizemos 
parte da campanha do prefeito, 

meu partido saiu sem coli-
gação, e apoiamos a eleição 
de José Celso. No entanto, 
isso não significa que seremos 
apenas a situação. Estamos 
aqui para trabalhar em prol da 
população, e uma Câmara in-
dependente sempre visará os 
interesses da cidade e não os 
do prefeito”, afirma.
   Questionado sobre o de-
sempenho da administração 
atual, Geribello demonstrou 
otimismo. “Acredito que a ad-
ministração do José Celso tem 
potencial para fazer um bom 
trabalho. No primeiro mandato 
dele, em 2008, já foi um bom 
governo. Agora, com mais ex-
periência e maturidade, acredi-
to que a cidade dará um salto 
importante,” disse.
    Geribello também aprove-
itou a oportunidade para enviar 
uma mensagem de otimismo 
para a população de Queluz. 
“Desejo um 2025 abençoado 
a todos, com muita saúde, paz 
e solidariedade. Que podemos 
praticar a empatia e trabalhar 
juntos. Estou muito animado e 
empenhado em fazer uma boa 
gestão para todos nós”, conclui
   O novo presidente da 
Câmara de Queluz expressou 
a sua disposição em ajudar a 
administração municipal e tra-
balhar em conjunto com a pop-
ulação, reforçando o compro-
misso com uma gestão bem 
sucedida.
Por Sebastião Ferraz

     A cidade de Cruzeiro está 
em luto pela perda de uma das 
maiores defensoras da cultura 
popular e do artesanato local. 
Na madrugada de quarta-feira 
(29), faleceu Alcimara Morei-
ra Morais, aos 55 anos, que 
ocupava o cargo de diretora 
do Centro de Apoio ao Artesão. 
Conhecida por sua dedicação 
e paixão pelo que faz, Alcimara 
foi uma verdadeira guardiã do 
artesanato, contribuindo de for-
ma significativa para o fortalec-
imento e divulgação da cultura 
da cidade.
      Com um trabalho incansável 
ao longo de mais de três déca-
das, Alcimara acompanhou de 
perto o crescimento e o desen-
volvimento das "feirinhas na 
praça" até os grandes even-
tos culturais que marcam o 
calendário do Cruzeiro. Seu 
talento e visão sensível foram 
fundamentais para abrir camin-
hos e ajudar numerosos artis-
tas locais a prosperarem, sem-
pre utilizando a cultura como 
um poderoso instrumento de 
transformação social
    O ex-prefeito Thales Gabri-
el, que assinou uma parceria 
de oito anos com a diretora do 
Centro de Apoio ao Artesão, 
também se manifestou. Em 
suas redes sociais, ele es-
creveu: “Com um aperto no 
coração recebo a notícia do 
falecimento de uma grande 
amiga. Alcimara era uma mul-
her com personalidade forte, 
batalhadora e colocava amor 
em tudo o que ia fazer. Foram 
8 anos de uma parceria que 

sempre deu resultados lindos. 
Caprichosa em tudo o que faz, 
trazia um colorido a mais para 
todos os nossos eventos. Uma 
pessoa digna, que vai deixar 
saudades, principalmente pela 
sua alegria, seu espírito de 
guerreira e seu amor por todos 
e por tudo que fazia. Descanse 
em paz, minha amiga! Use seu 
conto
    O velório de Alcimara está 
sendo realizado na Funerária 
Santa Clara, e o sepultamento 
ocorrerá às 15h de quarta-fei-
ra (29) no Cemitério Jardim 
Santa Clara, onde a cidade se 
despedirá de uma mulher que 
fez história e que continuará 
viva nas lembranças e no lega-
do cultural que deixou ao povo 
cruzeirense.
     Com sua partida, Cruzeiro 
perde uma de suas maiores 
defensoras da cultura, mas sua 
história seguirá viva em cada 
coração daqueles que tiveram 
a particularidade de conhecer 
e conviver com Alcimara.
Foto: Arquivo pessoal

      Na última sexta-feira, 
24 de janeiro, Bananal con-
quistou um importante mar-
co ao receber, pela primeira 
vez, o Prêmio CROSP de 
Odontologia.
   O prêmio, concedido 
pelo Conselho Regional de 
Odontologia de São Paulo 
(CROSP), é um reflexo dos 
investimentos e esforços 
realizados para garantir o 
acesso a um atendimento 
odontológico de qualidade, 
abrangendo desde a pre-
venção até os tratamentos 
mais complexos. A conquis-
ta é um reflexo do esforço 
coletivo e da dedicação 
de todos os profissionais 
da odontologia que atuam 
na cidade, em especial da 
equipe de saúde bucal, que 
se destaca pela excelência 
no atendimento à popu-
lação.
   A Secretaria de Saúde, 
sob a liderança do 
secretário Cláudio de Sou-
za, desempenhou um papel 
fundamental nesta conquis-
ta. Cláudio, que tem sido 
incansável na busca por 
melhorias para a saúde do 
município, recebeu elogios 
por seu comprometimento e 
visão estratégica, que foram 
decisões para alcançar 

essa importante premiação.
     “Este prêmio é um reflexo 
do trabalho árduo de toda a 
equipe de odontologia de 
Bananal. Com dedicação 
e excelência, conseguimos 
transformar a saúde bucal 
na cidade e proporcionar 
aos nossos cidadãos a qual-
idade de vida que merecem. 
Esse é um marco para nos-
sa cidade, mas sabemos 
que é apenas o começo de 
uma jornada de avanços e 
melhorias”, frisa o prefeito.
   A premiação representa 
um passo importante para 
Bananal, consolidando a ci-
dade como um modelo em 
atendimento odontológico 
e evidenciando a importân-
cia dos investimentos em 
saúde para o bem-estar da 
população. A gestão munic-
ipal segue empenhada em 
avançar ainda mais na qual-
idade dos serviços ofere-
cidos e no atendimento à 
saúde bucal, com o objetivo 
de garantir o melhor para 
seus cidadãos.
   Com o prêmio, Bananal 
não apenas comemora sua 
excelência em odontologia, 
mas também reafirma seu 
compromisso com a saúde 
e qualidade de vida de sua 
população.

   A Prefeitura de Arapeí deu 
um passo significativo para o 
desenvolvimento do município 
ao aprovar o convênio para a 
regularização fundiária no bair-
ro Campo Alegre. A assinatura 
do documento representa um 
marco importante para a co-
munidade, com benefícios di-
retos para os moradores e para 
o crescimento sustentável da 
região.
     O convênio tem como ob-
jetivo principal garantir a segu-
rança jurídica dos imóveis do 
bairro, proporcionando a pos-
se regular para os moradores. 
Com a documentação regu-
larizada, os residentes terão a 
certeza legal sobre a proprie-
dade de suas casas, o que 
também valoriza os imóveis 
e gera mais estabilidade para 
todos os envolvidos. A regular-
ização fundiária permitirá que 
os moradores possam acessar, 
de forma mais ágil e eficiente, 
financiamentos e melhorias em 
suas propriedades, algo que 
antes poderia ser dificultado 
pela falta de documentos.
   A regularização fundiária 
também desempenha um pa-
pel importante na cidadania, 
pois garante aos moradores o 
reconhecimento formal de seus 
direitos e a chance de vivenciar 
uma vida com mais dignidade 
e estabilidade. A medida não 

só melhora a infraestrutura do 
bairro, mas também reforça o 
sentimento de pertencimento e 
autoestima da população local, 
contribuindo para a construção 
de uma comunidade mais se-
gura.

A administração municipal 
segue firme em sua missão 
de promover a melhoria das 
condições de vida em Arapeí, 
e a assinatura deste convênio 
é mais uma prova do compro-
metimento da Prefeitura em 
trabalhar pela população. "Es-
tamos dando um grande passo 
para o futuro do bairro Campo 
Alegre e, consequentemente, 
para toda a cidade de Arapeí. 
A regularização fundiária é 
um processo essencial para 
garantir que nossos cidadãos 
tenham acesso a mais direitos 
e oportunidades. É um marco 
importante para o desenvolvi-
mento de nossa comunidade", 
declarou o prefeito de Arapeí.

Com a regularização fundiária, 
o bairro Campo Alegre vive um 
momento de transformação, 
que traz benefícios duradou-
ros para seus moradores, for-
talecendo a cidade como um 
todo e conforto mais qualidade 
de vida para todos que ali 
residem.
Foto: Divulgação | PMB

     Na última semana, a 
Secretária Municipal de As-
sistência Social e Presidente 
do Fundo Social de São José 
do Barreiro, Priscila Madei-
ra Costa, esteve no bairro 
Formoso para visitar o proje-
to "Oficina Educativa para o 
Envelhecimento Saudável e 
Ativo". A visita teve como ob-
jetivo fortalecer o compromis-
so da administração municipal 
com a qualidade de vida dos 
idosos da cidade, oferecendo 
atividades que promovam o 
convívio social, o acolhimento 
e a melhoria na saúde física e 
mental dos participantes.
  O projeto "Oficina Educa-
tiva para o Envelhecimento 
Saudável e Ativo" visa propor-
cionar aos idosos oportuni-
dades de interagir, aprender 
e se exercitar, tudo isso com 
o foco em um envelhecimento 
saudável. Através de atividades 
diversificadas, como ginástica, 
artesanato, e encontros de so-
cialização, os participantes têm 
a chance de melhorar a saúde, 
desenvolver novas habilidades 
e, o mais importante, se sentir 
por parte dos profissionais um 
acolhimento humanizado.
    Durante a visita, Priscila 
Costa destacou a importância 
de projetos como esse para a 
qualidade de vida dos idosos 
e ressaltou o compromisso 
da gestão com o atendimento 
das necessidades dessa pop-
ulação. "Nosso objetivo é pro-
porcionar mais do que cuida-
dos médicos, mas também o 
convívio social e o bem-estar 

emocional para nossos idosos. 
O envelhecimento saudável 
é um processo que envolve 
cuidado integral, e estamos 
trabalhando para garantir que 
nossos idosos tenham acesso 
a tudo o que preciso para viver 
com dignidade e alegria", afir-
mou a secretária.
    Além das atividades físicas 
e culturais, o projeto também 
oferece suporte emocional, 
ajudando os participantes a 
lidar com questões como a 
solidão e a falta de atividades 
sociais. Essas ações são fun-
damentais para promover um 
envelhecimento saudável e 
digno.
    A presença de Priscila Ma-
deira Costa no local reafirma 
o compromisso de gestão mu-
nicipal em criar políticas públi-
cas inclusivas e eficientes 
para todas as faixas etárias, 
especialmente para os ido-
sos, que são um dos pilares 
da comunidade. O trabalho 
realizado pelo Fundo Social 
de São José do Barreiro foi 
reconhecido por proporcionar 
oportunidades de melhoria na 
qualidade de vida dos idosos, 
transformando sua rotina de 
vida e familiar.
     Com iniciativas como a 
"Oficina Educativa para o En-
velhecimento Saudável e Ati-
vo", a Prefeitura de São José 
do Barreiro segue avançando 
na construção de uma comu-
nidade mais solidária e inclu-
siva, onde a terceira idade é 
respeitada, cuidada e estim-
ulada a viver de forma plena. 
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